

中体連 パート2 土別地方大会の報告

六月二十三日に行われた格技大会に、剣道に五名、柔道に一名参加しました。男子団体出場した剣道は、健闘むなしく予選敗退でしたが、一、二年生チームであり、これからは楽しみます。また、九〇kg超級の西嶋君は対戦相手がなく不戦勝で上川代表決定戦に出場が決まりました。結果は以下のとおりです。

剣道

(の数字は学年)
男子団体 対土別中 0対3
男子個人 高橋勇矢 一回戦
大野秀彰 一回戦
大野雅勝 三回戦
鈴木彩加 二回戦
高橋佳奈 一回戦
女子個人 西嶋直人 不戦勝

柔道

九〇kg超級 西嶋直人 不戦勝

球技大会 大活躍!

七月四日、五日に行われた球技大会には、男女バスケットボール、バレーボール、野球、サッカー、卓球、ソフトテニス、そしてバドミントンが出場しました。どの部も最後まであきらめず粘りのあるプレーの連続でした。試合の結果は次のとおりです。

ソフトテニス

朝日中学校で行われたソフトテニス大会。団体戦は剣淵中学校・朝日中学校を破り、見事昨年に引き続き優勝しました。個人戦でも滝田亜かり・谷有未組が優勝、吉田彩乃・増谷郁奈組が三位と大健闘し、上川代表決定戦出場を決めました。

サッカー

つくも運動公園で行われたサッカー大会。土別中学校との第一試合は二対二で延長戦に入る熱戦であった。しかし、延長戦で二点入れられ、二対四で負ける。続く剣淵中学校戦は六対一で勝ち、二位となる。

バドミントン

温根別中学校で行われたバドミントン大会に清里里沙・安藤彩香組がダブルスで出場しました。学校に部活動がないため協会の人たちと今まで頑張っていました。お疲れ様でした。

バスケットボール

多寄中学校で行われたバスケットボール大会。優勝候補の女子は危なげなく土別中学校・和寒中学校を下し、優勝を決めました。男子は宿敵土別中学校に勝ち、その勢いで多寄中学校も下し見事優勝! 悲願の男女そろっての上川代表決定戦出場を決めました。



男女そろって優勝!! バスケ部

野球

剣淵平波球場で行われた野球大会。初戦の剣淵中学校との対戦は六対一で圧勝した。次の日は会場が剣淵のため、電話で途中経過を聞きながら職員室での応援でした。

前半、土別中学校に二点リードされていたが、三回に同点に追いつき、五回に一気に逆転し、そのまま五対三で勝利! 十一年ぶりの上川代表決定戦出場ということでも選手も監督も大喜びです。

卓球

和寒総合体育館で行われた卓球大会。男子団体戦は惜しくも和寒中学校に敗れ、二位に終わった。個人戦では、男子の部で白坂弘(二年)が優勝、女子の部で小野彩華(三年)が二位と大健闘し、上川代表決定戦出場を決めました。

バレーボール

本校が当番校で行われたバレーボール大会を行いました。一回戦の和寒中学校との試合は途中効果的なサーブで点数を広げ、二対〇で勝ちました。決勝は土別中学校との対戦。昨年決勝で敗れているだけに、今年こそはという意気込みで臨みました。一セット目を接戦で取った後の二セット目、途中まで大きくリードしていましたが後半に追いつかれ、惜しくもデュースから逆転で落としてしまいました。三セット目も二セット同様の展開でしたが、最後の粘りで悲願の優勝を勝ち取ることができました。



悲願達成! バレー部

上川代表決定戦の報告

七月十一日、十二日に行われた上川代表決定戦に男女バスケットボール、ソフトテニス(団体・個人)、バレーボール、野球、卓球(個人)、柔道が出場しました。結果は以下の通りです。

野球

あこがれのスタルヒン球場で多くの保護者や吹奏楽部の応援で、大変盛り上がりました。接戦したプレーで逆転のチャンスもありましたが、忠和中学校に二対二で敗退しました。

バスケットボール

富良野市スポーツセンターで行われたバスケットボール大会。男女とも、今大会の優勝チームとあたり、大変頑張りましたが、一回戦で敗退しました。

柔道

旭川総合体育館で行われた柔道大会。一回戦は広陵中学校の選手に一本勝ちしましたが、二回戦で永山中学校の選手に敗れ三位という結果に終わりました。が、まだ一年生なので、これから練習を重ねて、どんな力をつけて上をねらってくれると思います。



1年 西嶋君

バレーボール

上川町総合体育館で行われたバレーボール大会。旭川中学校との対戦で二・二セットとも前半にリズムがつかめずリードを許し、途中の粘りもむなしく、一回戦敗退しました。

卓球

和寒総合体育館で行われた卓球大会。地方大会と同じ会場であり気持ちもリフレッシュしてプレーでき、男子白坂弘(二年)・小野彩華(三年)がそろって五位に入り、全道大会に出場することが決めました。全道大会でも南中の代表として、「まず一勝を目標に頑張りたい」と抱負を語っていました。

ソフトテニス

旭川花咲運動公園で行われたテニスの大会。初日の団体戦は神居中学校・当麻中学校・永山南中学校と対戦し、〇対三で予選リーグ敗退。二日目の個人戦は前夜からの雨で北星中学校体育館に変更となり、普段と違うインドアコートに試合にペースをつかめず一回戦敗退でした。

その他の大会・表彰の報告

高円宮杯サッカー大会(名寄)

七月二十二日、二十三日にかけて行われました。名寄・美深には負けてしまいましたが、土別中学校には六対〇で勝つことができました。「中体連の雪辱をはらすことができました。三年生ご苦労様!」(監督談)

硬式選手権卓球大会

七月十七日に行われた卓球大会で南中の選手が大活躍しました。この大会の上位入賞者は九月九日、十日に室蘭で行われる全道大会に出場します。

シングルス

- 十四歳以下男子 五位 秋保千奈美
- 優勝 白坂 弘 五位 星 貴之
- 二位 浅野祥太 五位 小原優大
- 三位 栗城大輝 ダブルス
- 四位 高橋和暉 十四歳以下男子
- 十四歳以下女子 優勝 浅野・栗城
- 二位 戸口亜美 二位 工藤・前田
- 十三歳以下女子 三位 白坂・高橋
- 二位 番場美利亜 三位 土岐・昔農

平成十八年度青少年健全育成標語

「いるんだよ 悲しむ人がすぐそこに」
これは市内四校、二百二十八名の応募の中から最優秀賞に輝いた荒木さんの作品です。他にも多くの入選した生徒がいまです。紹介します。

- 最優秀賞 三年 荒木萌花
- 優秀賞 二年 戸口亜美
- 佳作 一年 松本梨沙 一年 田代汐里
- 二年 渡辺 大 三年 野口卓朗

「ふれあい広場 パート23」(福祉標語)

- 優秀賞 三年 堀江佑太
- 入選 一年 阿部かほり
- 二年 阿部友紀
- 二年 堂高慎司
- 二年 谷内しおり
- 三年 真田明奈

吹奏楽部の閉会式前の演奏やボランティアで司会・運営をしてくれた生徒の皆さんお疲れ様でした。



吹奏楽部の演奏

平成十八年度土別市「少年の主張」

最優秀賞 三年 佐藤祐希
「償い・明日を生きるために」
作品は土別市青少年指導センター発行の「のぞみ」に掲載されました。



吹奏楽部の演奏